

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 20 vom 19. Mai 2005)

Blick aktuell - Bad Briesiger Echo Nr. 20/2005

## Motorsportclub Kempenich

### Viele Rennen mit guten Platzierungen

Kempenich. Die Motorsportler des MSC Kempenich waren in Mayen beim 17. ADAC Jugend-Kart-Slalom des AC Mayen und bei der Westerwälder ADAC-Oldtimerfahrt des MSC Winges-Montabaur im Einsatz. Am Wochenende 7. bis 8. Mai fuhren sie bei der Birkenfelder ADAC Löwenrallye, beim Moto-Cross in Kleinbau und in Kastellaun im Jugend-Kart-Slalom.

#### 17. ADAC Jugend-Kart-Slalom des AC Mayen

Am Donnerstag, 5. Mai, fand der 17. ADAC Jugend-Kart-Slalom des AC Mayen statt. Am Himmelfahrtstag wurden die Teilnehmer ab 10 Uhr bei kühlem sonnigem Wetter auf die Strecke geschickt.

Für den MSC Kempenich waren Janosch Gros in der Klasse K2, Lisa-Marie Kossmann in der Klasse K3, Thomas Baumeister und Kevin Müller Klasse K4, Jan Hantel in der Klasse K5 und Svenja Monschauer bei den Anfängern am Start.

Nach den guten Ergebnissen vom letzten Sonntag wurden entsprechende Erwartungen in sie gesetzt. Diese konnten jedoch nur von Svenja Monschauer erfüllt werden. Sie konnte die Klasse der Anfänger für sich entscheiden und den ersten Sieg für sich verbuchen. Keiner der weiteren Starter blieb fehlerfrei und dementsprechend fielen die Platzierungen aus.

Janosch Gros wurde 13. von 22, Lisa-Marie Kossmann 25. von 34, Kevin Müller 14. von 22 Thomas Baumeister 21. von 22 und Jan Hantel 22. von 22.

Im Augenblick scheint es, dass die Kart-Kids des MSC Kempenich ihre Leistungen dem Wetter anpassen, sie fahren sehr wechselhaft.

#### Westerwälder ADAC-Oldtimerfahrt

Kürzlich richtet der MSC Winges-Montabaur die Westerwälder ADAC-Oldtimerfahrt aus. Die Veranstaltung zählt zum ADAC-Mittelrhein Classic-Pokal und zur ADAC-Mittelrhein Orientierungssport-Meisterschaft. Gestartet wurde in drei Klassen Classic-Pokal, sportliche Orientierungsfahrt und touristische Ausfahrt. Insgesamt 26 Teams fanden am Himmelfahrtstag den Weg nach Montabaur.

Für den MSC Kempenich war das Team Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister in der Klasse sportliche Orientierungsfahrt am Start. Mit dem Einsatz in Montabaur begann für sie ADAC-Mittelrhein Orientierungssport-Meisterschaft.

Die Strecke von 82 Kilometer wurde in zwei Etappen von 48

beziehungsweise 36 Kilometern durchfahren. Die Idealstrecke musste anhand von Chinesenzetteln und Wurmskizzzen gefunden werden. Daneben fand auf jeder Etappe eine Gleichmäßigkeitsprüfung statt. Für die Bewältigung der Aufgaben standen je Etappe 90 Minuten plus 30 Minuten Kartenzeit zur Verfügung. Das Einhalten der Idealstrecke wurde durch Stummwächter, die es zu notieren galt und Sonderkontrollen, die angefahren werden mussten überwacht.

Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister erledigten sich dieser Aufgabe in der bestmöglichen Form. Mit 0 Fehlerpunkten beendeten sie den ersten Einsatz in der Saison 2005 als Klassensieger. Der MSC Kempenich bietet am 3. und 4. Juni eine Einweisung in den Orientierungssport an. Der Theorie vom Freitag, 3. Juni folgt am Samstag, 4. Juni, die Praxis bei einer Orientierungsfahrt für Anfänger. Interessenten, auch nicht Mitglieder sind herzlich willkommen.

#### Birkenfelder ADAC Löwenrallye

Am 7. Mai fand rund um Birkenfeld die Birkenfelder ADAC Löwenrallye statt. Dem AMC Birkenfeld ist es gelungen eine sehr anspruchsvolle Veranstaltung zu organisieren. Neben einer abwechslungsreiche Sprintprüfung und Strecke durch die Feldspatwerke in Ellweiler war in diesem Jahr, als Highlight, eine Prüfung der Rallye Deutschland zu absolvieren.

Die Farben des MSC Kempenich wurden durch Marc und Alexandra Färber auf Mitsubishi Lancer EVO 4 sowie Kai Hantel und Klaus Cousin mit ihrem Citroen Saxo VTS vertreten. Der Renntag begann mit sehr starkem Regen, der die Strecke sehr rutschig machte. Einige Ausritte waren die Folge. Sie verließen, bei mehr oder weniger starken „Kaltverformung“ des Fahrzeugs, allesamt glimpflich. Die erhöhten Anforderungen an die Teams dokumentierten auch die 20 Ausfälle bei 78 Startern. Die erste Wertungsprüfung konnte von Marc und Alexandra Färber mit einem Vorsprung von 2,2 Sekunden auf Christian und Kendra Stockmar mit ihrem VW Golf Kit-Car gewonnen werden. In Führung liegend bedeutete ein doppelter Reifenschaden auf der zweiten Wertungsprüfung das Aus für Marc und Alexandra Färber.

Für Kai Hantel und Klaus Cousin endete die Rallye denkbar knapp auf dem dritten Platz in ihrer Klasse. Der Rückstand auf die Klassensieger Schinnerl Gottwald betrug 5,9 beziehungsweise

2,2 Sekunden trennten ihn von den Zweiten Schill Pfeiffer. Gewonnen wurde die Löwenrallye von Christian und Kendra Stockmar auf VW Kit-Car. Mit einer tollen Leistung konnten sie die Allradler auf die Plätze verweisen.

#### ADAC Schinderhannes Jugend-Kart-Slalom

Am 8. Mai fand der 16. ADAC Schinderhannes Jugend-Kart-Slalom des HAC Simmer in Kastellaun statt. Bei wechselhaftem Wetter mit einem Mix aus Sonne, Wind und Regen nahmen die Teilnehmer den Kampf mit der Uhr auf.

Für den MSC Kempenich waren Janosch Gros in der Klasse K2, Thomas Baumeister und Kevin Müller Klasse K4 und Jan Hantel in der Klasse K5 am Start.

Janosch Gros konnte seinen ersten Lauf, fehlerfrei, im trockenen absolvieren. Nach einem Regenschauer mussten an den Kart's die Regenreifen aufgezogen werden. Den gänzlich anderen Streckenerhältnissen Rechnung tragend ging er seinen zweiten Lauf vorsichtig an. Mit einer passablen Rundenzeit konnte er einen leichten zweiten Lauf hinlegen. Strafsekunden frei wurde er 11. in der K2.

Für Thomas Baumeister und Kevin Müller war es das erste Regenrennen. Sie mussten ihre Läufe in der K4 bei regennasser Strecke laufen. Es zeigte sich, dass ihnen noch die Erfahrung bei diesen Witterungs- und Streckenerhältnissen fehlt. Kleine rutschte führten dann auch zu Strafsekunden. Kevin Müller konnte den Slalom als 17. und Thomas Baumeister als 19. beenden.

Die Fahrer in der K5 konnten ihre Läufe während einer Regenpause absolvieren. Auf abtrocknender Strecke legte Jan Hantel zwei fehlerfreie Wertungsläufe hin und wurde siebte in seiner Klasse.

#### 16. DAMCV Moto-Cross in Hürtgenwald-Kleinbau

Ebenfalls am 8. Mai, fand in Hürtgenwald-Kleinbau ein Lauf zur Moto-Cross Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto Cross Verbands statt. Bei widrigen Witterungsverhältnissen gingen in den verschiedenen Klassen über 300 Teilnehmer an den Start.

Für den MSC Kempenich war Sven Ellingen auf seiner Suzuki RM 250 in der Klasse Ju 250/500 am Start.

Die Addition der Ergebnisse seiner Läufe ergab den fünften Platz in der Gesamtwertung. Sven Ellingen zeigte sich etwas enttäuscht, da das Ergebnis hätte deutlich besser ausfallen können.